

なかいす認定こども園 保護者意見集約

1	△	れんらくアプリで連絡帳のやりとりができたら嬉しいです たまに毎月のおたよりに結構大事なことが入っていたりするので、これもアプリで配信してもらいたら嬉しいです	さくら
2	○	いつも大変お世話になっております。送迎時、こども園の先生の所に自分から進んで抱っこを要求するところを見ていると、先生達の普段の接し方が現れているなど、大変安心して預けられます。今後とも変わらない安心感を、よろしくお願ひします。	さくら
3	△	できれば保育園ではテレビを見る時間を減らして欲しい	つくし
4	○	娘は給食がおいしいそうで、「給食はおいしいから全部食べられる」と家でも言っています。 毎日、帰る時に「今日、保育園楽しかったよ～!」と言い、「さつまいも神社(はつま神社)行ってきましたよ」「ロックしたよ」と、今日楽しかったことを教えてくれます。 園での生活をとても楽しんでおり、帰りに園庭で遊んでいる時も同じ組の子達と楽しく走り回っている姿が見られ、お友達がたくさん増えて良かったと、園と先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。	つくし
5	○	いつも先生方がにこにこ元気にあいさつや声かけをしてくれる。心暖まる優しいことばがありがたいです。	すみれ1
6	○	何かあれば連絡帳に記入してくださるし、帰り際にも口頭でお伝えしてくれるので助かっています。親身に相談にのっていただけるのでありがとうございます。	すみれ1
7	○ △	日々の生活の中でカリキュラムをこなすじかんではなく、こども達のやりたい気持ち自発性を受け入れながらじかんを過ごす、又は運動会や発表会に繋げていく流れはとても素晴らしい感じています。又、日々の出来事を写真つきでドキュメントし見える形にする取り組みも保育士さんに毎日感謝の気持ちでいっぱいです。大人だけでなくこども自身も自分のことがのってたら嬉しいですよね。親子で一緒にみるじかんも多くを語らない男の子母からしますと一日を振り返るよいじかんになっています！ありがとうございます!! 気になる点としましては、やはりテレビの時間やキャラクターものを見せたり聞いたりする時間を減らす又は無くしてほしいと思います。自宅では見たりしていないのでこども園で吸収したことが明確であります。勿論、こども同士のやりとりでキャラクターものを耳にすることや人手不足の為のテレビ対策だと承知していますが、絵本や紙芝居を積極的に見る時間にしてみてはとやはり思ってしまいます。 テレビやキャラクターは嫌でも小学生になれば触れます。幼児のうちはせめてなるべくモバイルとは離れて過ごして欲しいものです。同じく、保育士のエプロンもキャラクターものをなしにしてほしいです。子供の未来を守る為に1人の意見として書かせて頂きました。	すみれ1
8	△	教育について実際に何を行っているのか気になります。	すみれ1
9	○	いつも手厚い保育をして頂き感謝しております。	すみれ2
10	○	いつもありがとうございます。 こどもが園に行って、すくすくと成長しているのがわかります。こどもも園に行くのを楽しみに、毎日頑張っております。行事も楽しく見ることができました。これからもよろしくお願ひいたします。	すみれ2
11	○	今まで通りで宜しくお願ひ致します。	ゆり1
12	○	のびのびとした園の雰囲気は、我が子にも合っており、いつも温かく見守っていただき感謝しています。	ゆり1
13	○	満足しています	たんぽぽ1

なかいす認定こども園 保護者意見集約

14	<input type="radio"/>	いつも丁寧に対応してくださり、本当にありがたいと感じています。行き渋りがあっても、やさしくしてくれ、子供はとても楽しく過ごしていると感じています。 保育園で行っている制作をもとに家でも色々考えて作っていたり、逆に園に作って持っていくと考えたり、自分で考えて形にすることができるようになりました。	たんぽぽ2
15	<input type="radio"/>	いつも大変お世話になっております。お迎えに行くと、どんな些細なことでも、たくさん褒めてくださったり、笑いを共有できたりと、日々、先生たちのお話をとても楽しみにしています。今後とも、変わらない保育を、どうぞよろしくお願ひします。	たんぽぽ2

運動会	<input type="radio"/>	もう少し見たかった	すみれ
	<input type="radio"/>	コロナや天候の問題はどうしてもあります、やはり運動会は3学年合同でできると良いと思います。一学年のみの運動会は寂しく、淡々と終わっていくような感じがしました。	すみれ
	<input type="radio"/>	お任せ致します。	ゆり
	<input type="radio"/>	小学校(こども園の園庭?)でできてよかったです。	ゆり
	<input type="radio"/>	特にありません。先生が子供のやりたいことを上手く引き出してください、やる気がみなぎっておりました。日々の保育で大変ななか、ありがとうございました。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>	当日の天候でプログラムの変更等があり本当に大変だったと思います。そんな中でも円滑に会を運営して頂き、ありがとうございました。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>	友達と一緒に何かを、つくる喜びやリレーなど勝ち負け得て、悔しい嬉しい気持ちを経験させてもらいたいありがとうございます。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>		

発表会	<input type="radio"/>	つくし組からでも発表会があると嬉しいです	つくし
	<input type="radio"/>	親に見せる為に指導するのではなく、こども達のやりたい気持ちを尊重する指導がとても共感します。ありがとうございます!	すみれ
	<input type="radio"/>	とても可愛く成長が見れた	すみれ
	<input type="radio"/>	みんな頑張って良かったです。	ゆり
	<input type="radio"/>	クラスごとでよかったです。	ゆり
	<input type="radio"/>	運動会同様、大変頑張っている様子が日に日に伝わって来て、毎日楽しそうな姿が見られて嬉しかったです。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>	個性を見られて、とても楽しい発表会でした。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>	個々を尊重しながら、チャレンジする場面を与えてくださいと/orてもありがとうございました。	たんぽぽ
	<input type="radio"/>		